



LE SOUS-TRAITANT AU
SERVICE DES INDUSTRIES

La Tôlerie Industrielle du Fresne fête ses 40 ans



Créée en 1979 par Louis Couilleault et Denis Garridaccy, la Tôlerie Industrielle du Fresne (TIF) est actuellement dirigée par Patrick Hardy et son épouse Véronique. Il s'occupe de la partie commerciale, et elle de la production. Patrick Hardy fut, à sa création, le premier salarié de l'entreprise. Embauché tout d'abord comme chaudronnier,

il devient rapidement associé. Ce n'est que 10 ans plus tard qu'il rachète l'entreprise. Installée sur deux sites, Varades et le Fresne-sur-Loire, la TIF fabrique des pièces de mécanosoudure en sous-traitance pour des grands comptes comme Kuhn ou Bucher Vaslin. Elle offre un large panel de services de la découpe au pliage, en passant par le soudage et l'usinage. Comme beaucoup d'entreprises, la fabrique a rencontré des difficultés, lors de la crise en 2008, qu'elle a à ce jour surmontées. Les perspectives sont bonnes, elle a d'ailleurs investi il y a un an dans l'acquisition de 2 machines à découpe laser et de 2 robots de soudure. Pour rester compétitive, elle continue d'investir et d'innover, son chiffre d'affaires sur 2019 atteint les 6,7 millions d'euros. Une réussite qu'elle doit aussi à ses 48 salariés. ●

www.tifsas.com

AnjouEco N°58 – Février 2020



NOUVELLE SAISON,
NOUVEAU
REBOND!
#CBFAMILY



SOLIDARITE